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六安市裕安区润森苗木有限公司:
本局已受理你单位职工赵允清申请的工伤认定，现请你

单位对其是否工伤进行举证。因无法送达，现向你单位公告
送达《工伤认定申请受理决定书》和《工伤认定举证通知
书》，自本公告发布之日起经过30日即视为送达，自送达
之日起15日内向本局举证。如不举证，本局将依据个人申请
提供的证据作出工伤认定结论。

特此公告
六安市裕安区人力资源和社会保障局

公 告

（上接一版）
根据大会选举和决定任命的办法，决

定国务院总理人选和中央军委副主席、
委员人选用表决票，选举国家监察委员
会主任、最高人民法院院长、最高人民
检察院检察长、十四届全国人大常委会
委员用选举票。

经过写票、投票、计票，11时，工作
人员开始宣读表决、选举计票结果。

在主持人宣布李强同志为中华人民共

和国国务院总理后，全场响起热烈的掌
声，李强起身向代表们鞠躬致意。随
后，他转向习近平，两人亲切握手，习
近平向他表示祝贺。李强又同李克强同
志握手，相互致意。

随后，主持人依次宣布：
张又侠、何卫东同志为中华人民共和

国中央军事委员会副主席。
李尚福、刘振立、苗华、张升民同志

为中华人民共和国中央军事委员会委

员。
刘金国同志当选为中华人民共和国国

家监察委员会主任。
张军同志当选为中华人民共和国最高

人民法院院长。
应勇同志当选为中华人民共和国最高

人民检察院检察长。
159位候选人当选为第十四届全国人

民代表大会常务委员会委员。
每一项表决、选举结果宣布时，现场

都响起热烈掌声。
根据大会主席团关于宪法宣誓的组织

办法，全体会议各项议程进行完毕后，
国务院总理李强、国家监察委员会主任
刘金国、最高人民法院院长张军、最高
人民检察院检察长应勇，分别进行了宪
法宣誓；中央军委副主席、委员，全国
人大常委会委员，分别进行了集体宣
誓。

十四届全国人大一次会议举行第四次全体会议

根据国家主席习近平的提名决定李强为国务院总理
国家主席习近平签署主席令任命

新华社北京3月11日电 记者11
日从十四届全国人大一次会议秘书处
获悉，到大会主席团决定的代表提出
议案截止时间3月7日12时，大会秘书
处共收到代表提出的议案271件。此
外，截至3月10日12时，共收到代表
建议8000多件。

大会秘书处议案组副组长、全国
人大常委会办公厅联络局局长傅文杰
介绍，本次大会代表提出的议案中，
代表团提出的19件，30名以上的代表
联名提出的252件。在这些议案中，
有关立法方面的268件，涉及制定法
律的147件，修改法律的112件，解释
法律的1件，编纂法典的5件，有关决
定事项的3件；有关监督方面的3件。
代表建议中，一线工人、农民、专业
技术人员等基层代表提出的建议占建
议总数将近一半。代表单独提出建议
占比80%以上。

傅文杰说，这些代表议案建议承
载着满满的民意。通过调研、走访等
方式形成的议案170件，占议案总数的
62 . 7%；形成的建议约4800件，占建
议总数的近60%。代表所提议案涉及
法律项目已列入全国人大常委会2023
年度立法工作计划的69件，占法律案
总数的26%。代表建议重点关注的方
面主要有：完善国家创新体系，提升
实体经济发展水平；加快数字中国建
设，全面赋能经济社会发展；推进乡
村振兴，加快农业现代化；加强污染
治理和生态建设，提升可持续发展能
力；推动优质医疗资源扩容下沉，提
高基层防病治病和健康管理能力等。

据介绍，大会闭幕后，全国人大
有关专门委员会将在认真审议的基础
上，依法向全国人大常委会报告代表
议案的审议结果。全国人大常委会办
公厅将召开代表建议交办会，统一交
办代表建议。

傅文杰表示，认真审议代表议案，研究办理代表建议，是
国家机关的法定职责和重要工作。有关部门单位将坚持和发展
全过程人民民主，在审议议案、办理建议的过程中加强与代表
的联系沟通，健全吸纳民意、汇集民智工作机制，切实做到民
有所呼、我有所应。

新华社北京3月11日电(记者 熊争艳
屈婷 李紫薇 )今年全国两会期间，

5000多名代表委员严格遵守纪律规定，
会场秩序井然有序、严肃庄重，代表委
员们精神饱满建言献策，履职尽责。

今年全国两会是党的二十大后召开的
第一次全国两会。人大会议会期8天半，
政协会议会期7天半。

坚持勤俭节约办会。贯彻落实中央精
神，十四届全国人大一次会议秘书处出
台规定：简化会场布置，各种会议一律
不摆放花草，不制作背景板；用车方
面，科学测算并控制大会用车数量，严
格使用管理；用餐方面，不安排高档菜
肴，不摆放烟酒……

全国政协十四届一次会议秘书处制定
了严肃会风会纪的八项措施，对严守政
治纪律、简化接待方式、改进会风文风
等作出明确规定。

在山西代表团驻地，餐厅里，代表们
统一吃自助餐，践行光盘行动，记者注

意到代表的餐盘基本没有剩饭菜。
山西省运城市三路里镇三路里村沟东

村党支部书记雷茂端代表说，会议很简
朴，宾馆没挂标语横幅，通知议程、提
交建议等都在手机上完成，也鼓励代表
循环使用洗漱用品。

北京交通大学教授钟章队委员说，以
前交提案是打印出来，近年通过手机移
动端“全国政协委员履职平台”提交。
“节省纸张，提高效率，很多委员还利
用晚上、车上等时间建言献策，履职尽
责”。

持之以恒巩固改进会风成果。根据十
四届全国人大一次会议秘书处规定，严
格遵守大会议程和日程安排，不得擅自
调整、简化会议议程；严格代表请假制
度……

云南代表团专门制定了外出请假审批
单，请假人需填写请假时间、事由，并
经代表团主要负责人批准。

“会议井然有序，充实高效。不管是

全体会议，还是分组审议，大家都准时
参加，会议期间没有人随意走动、交头
接耳。”全国人大代表、江西省贵溪市
樟坪畲族乡党委书记雷燕琴表示，代表
们紧扣大会议题发言，开门见山，提出
不少建设性建议。

强化会风会纪监督。十四届全国人大
一次会议秘书处设立会风会纪监督组，
落实会风会纪监督全覆盖要求，实行会
前、会中、会后“三期”报告制度。全
国政协十四届一次会议设立会风会纪督
查组，在工作组和委员驻地设督查员。

由于新当选的全国人大代表较多，会
风会纪监督组强化宣传教育：各驻地、
办公场所的126块电子屏幕滚动播放会风
会纪提醒语，在显著位置设立79个提示
牌，设立23个监督意见箱并公布监督电
话……

重庆代表团针对新代表多的情况，成
立专门工作组，落实换届纪律、会议纪
律、工作纪律，确保每一位代表做到遵

守疫情和流感防控规定、与会人员不彼
此宴请吃喝、不在会场内接打电话等。

好会风带来“好声音”。风清气正的
会风，确保了与会人员专心致志、凝心
聚力履行职责，提出高质量的议案、提
案、建议。

“我把‘车轮’上收集的民意带到北
京来。”全国人大代表、重庆市出租汽
车有限责任公司第二分公司驾驶员殷其
龙，提交有关新能源车充电等多个建
议。

“会议传递高质量发展的强烈信号，
为我们指明方向。”中国铁路南昌局集
团有限公司党委书记、董事长汤立新代
表表示，既要抓基础设施建设“硬支
撑 ” ， 也 要 抓 运 输 组 织 协 调 “ 软 服
务”，推动构建“畅通高效、多向延
伸、海陆互联”的多式联运高质量发展
新格局。

“既保留当下医保的普惠特征，又促
进医药创新可持续发展。”苏州大学附
属第一医院血液科主任吴德沛委员呼
吁，在科技创新和高质量发展的背景下
完善医保支付标准和医保准入谈判机制
策略。

山东代表团向大会提交11件议案，提
出402件建议意见，涵盖高质量发展、民
生保障等方面……

2023年春天，这场风清气正、凝心
聚力的大会，必将汇聚起全面建设社会
主义现代化国家的磅礴力量。

风清气正 凝心聚力
——— 2023年全国两会会风观察
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